

Wir trauern um unseren langjährigen Mitarbeiter  
und Kollegen

## Herrn Karl-Heinz Wahl

Herr Wahl begann 2009 bei der damaligen Raiffeisenbank Kocher-Jagst eG als Leiter der Abteilungen Personal, Organisation und Unternehmensservice. Im Dezember 2018 wurde er Geschäftsführer der Tochterfirma Hohenloher Werte Consulting GmbH. Im Zuge der Fusion zur Raiffeisenbank Hohenloher Land eG im September 2019 übernahm er die Leitung der Abteilung Unternehmensservice.

Wir verlieren mit ihm einen allseits geschätzten Kollegen, der sich mit hohem persönlichen Engagement für seine Raiffeisenbank eingesetzt hat. Die Erinnerung an ihn hat einen festen Platz in unseren Herzen.

Seiner Familie sprechen wir unser tiefes Mitgefühl aus.

Ingelfingen, im April 2022



**Vorstand, Aufsichtsrat und Mitarbeiter  
der Raiffeisenbank Hohenloher Land eG**